

¡Feliz cumpleaños bache!

-MexicanoGenial

Esta es la historia no de una persona, sino de alguien totalmente especial.

Hoy, es 8 de febrero del 2018, y en una de las calles principales de Tuxtla Gutiérrez Chiapas, existe un bache, bueno, en realidad no sólo hay uno, hay demasiados baches.

Pero, ¿qué podemos hacer? Sí cuando los vecinos se organizan y firman documentos, nuestro Ayuntamiento no nos hace caso y ese bache ¡Ya lleva más de dos años!

Por eso esta es la historia de un bache, que justamente ese jueves de febrero, iba a celebrar su cumpleaños. Eran como las 9:30 de la mañana cuando el bachecito se encontraba solito, pensando que nadie se había acordado de celebrar su cumpleaños, pero cuál fuera su sorpresa, si aproximadamente 20 personas, entre jóvenes, niños y vecinos, llegaron a cantarle, la ya conocida canción:

*"Estas son las mañanitas que cantaba el rey David hoy por ser día de tu santo te las cantamos a ti, despierta BACHE despierta mira que ya amaneció, ya los pajarillos cantan, la luna ya se metió"*

*" A la bio, a la bao, a la bim bom ba, el BACHE, el BACHE RA RA RA!"*

2 horas después, y para que el festejo no sólo se quedara entre esas 20 personas y el festejado, se subió un video a Facebook de la celebración, a los 30 minutos el video ya alcanzaba las 9,000 reproducciones, y a las 2 horas de haberlo subido ya no sólo eran 20 personas las que le cantaban *Las Mañanitas* al bache, sino que más de 80,000 habían entonado la celebración junto a todos nosotros.

Nandito, cómo fue bautizado el bache, estaba muy contento porque gracias a sus amigos se había vuelto viral y súper famoso, tanto así que hasta el mismo Ayuntamiento, después de ignorarlo durante 2 años, había decidido darle un regalo de cumpleaños, porque casualmente a las 3 horas de haberse celebrado este épico cumpleaños, el municipio de Tuxtla Gutiérrez Chiapas, mandó a una Cuadrilla de trabajadores a tapar con escombros a nuestro querido bache, ¡y eso no es todo! porque al día siguiente habían tapado con concreto a Nandito, su cumpleaños entonces, había sido un debut y despedida.

Nandito, fue un bache valiente que murió por todos los demás, para demostrar que el buen sentido del humor del mexicano, junto a una excelente participación ciudadana y organizada, pueden lograr resultados totalmente sorprendentes, como el que sucedió en nuestra bella ciudad, que motivó el lanzamiento de la campaña #AdoptaunBache para que más vecinos se organizaran a comprar material como cemento, arena, grava y ahora sí:

*¡A tapar el máximo número de baches de la ciudad!*